

Instituto Nacional de Estudios Fiscales



Fundamentos de alta dirección

Mtro. Alejandro Cervantes Iturbe

Dan Alexis Méndez Cruz

Fish

2 semestre grupo A

Fecha de entrega:

17 de abril 2023

Palabras claves:

- Pasión
- Fe
- Aprender
- Crecer
- Tiempo
- Confianza
- Sueños

Elige tu actitud

La actitud que tienes al despertar, al hablar, al salir de compras y en la manera en que ves las cosas determinan los resultados de dicha acción. Si tu actitud es buena puedes contagiar a los demás y puedes lograr mejores resultados y una buena vibra con las personas que te rodean, en cambio si tu actitud es mala puedes herir a personas, destruir tu día y no lograr tus objetivos.

Al aplicar la actitud en el trabajo independientemente de que, si es buena o mala, esta tiene un gran impacto desde con tus colaboradores hasta con tus clientes que son los consumidores finales de tu producto o servicio.

Por ejemplo, imaginemos un día normal en la oficina de tu trabajo en la que llegas aburrid@, sin ganas de trabajar, no hablas, no te relacionas, eres negativo y no te importa el trabajo de los demás y todo te da igual; tus colaboradores o compañeros de trabajo tienden a comportarse de la misma manera y se crea una atmosfera laboral de color gris muy incómoda y sin resultados y beneficios, tal como sucede en la tercera planta donde ahora trabaja Mary Jane.

Ahora imagina un ambiente laboral donde vas con positivismo, con alegría, con ganas de trabajar y tomando en cuenta a tus colaboradores; por lógica poco a poco ellos comenzaran a sentirse bastante bien y disfrutaran el momento, sin importar si su trabajo no les gusta pero si el ambiente es muy satisfactorio que incluso se llega a convertirse en algo que amas, porque aunque no te guste tu trabajo tus compañeros y colaboradores te hacen sentir bien y por lógica tienes a tener un rendimiento increíble en tus tareas rutinarias dentro de la empresa.



El coraje de cambiar

Si bien ya sabemos que la actitud es un factor muy importante para lograr objetivos dentro de una organización, muchas de las veces nos cuesta dar el gran paso, esa gran pero muy difícil decisión de cambiar y hacer las cosas diferentes y no ser igual al resto; a veces aunque dentro de nosotros queremos generar un cambio, nos detiene el temor a ser catalogados raros o ser rechazados por los demás y nos dejamos llevar por los comentarios estúpidos de la gente, quedándonos de brazos cruzados y siendo uno más de la bola de idiotas que están en su zona de confort y que tienen un muy diminuto cerebro para pensar siquiera un poco de sus acciones, de sus destrezas y en las cosas que pueden hacer todos ellos juntos si se unen y trabajan en equipo, lo que no tenemos o lo perdemos fácilmente es “el coraje de cambiar”



Una vuelta a casa memorable

A veces hay cosas que nos hacen sentir feliz o nos hacen dar cuenta de la realidad, tal como paso con la cinta de Mary Jane.

Domingo por la tarde

Todos y cada uno de nosotros somos artistas, cada día tomamos decisiones, y en la vida lo más difícil son tomar decisiones porque tienes que pensar bien en las consecuencias que esa elección puede tener para bien o para mal con tu entorno, y decisión tras decisión vas perfeccionando las cosas, los pequeños detalles hasta llegar a una obra maestra que solo tú puedes ver y que ante tus ojos es lo más hermoso y preciado de tu vida, y son esas obras de arte que nos dan fe y nos impulsan a seguir intentando nuevas cosas.



El escrito de John Gardner

En algún punto de nuestra vida nos detenemos, dejamos de correr, de crecer, guardamos nuestro talento, fuerza, energía, creatividad en una caja y la cerramos para siempre y no volverla abrir, en ese punto de nuestra vida nos empezamos a marchitar, y ni siquiera nos damos cuenta de ello, no nos damos del momento en el que empezamos a perder la fe, a perder la confianza, a dejar de ser esa persona productiva con ganas de superar se y de lograr grandes cosas, se apagan los sueños y se pierden de por vida porque desde mucho antes no estamos conscientes de la posibilidad de marchitarnos.

Un ejemplo muy claro que podría mencionar acorde a esto son los niños o más bien nuestra etapa como niños; cuando el profesor del preescolar o de primaria nos preguntaba que queríamos ser de grandes, muchos aspirábamos a ser astronautas, piratas, doctores, conductor de autos de carreras, científicos, empresarios etc.... había sueños, ideas y mucha fe y creatividad en ese entonces.

Cuando en la secundaria nos preguntaban que queríamos ser en la vida, solo nos enfocábamos en cosas que están en tendencia, pero ya no había pasión en nuestro rostro.

En la preparatoria cuando nos hacían la misma pregunta ¿Qué quieres ser en la vida?, simplemente no pensábamos en nada, nos sentíamos bien estando en la escuela y ya, mas no pensábamos en lo que haríamos al graduarnos.

Y es así como me doy cuenta de cómo a lo largo de los años nos marchitamos y perdemos la pasión, las ganas de seguir aprendiendo y seguir creciendo como personas.



Lunes por la mañana

Siempre hay un día para cambiar, un día para generar ese cambio que tanto deseamos, y no podemos esperar y dejar pasar más días, ese día esperado tiene que ser hoy, “lunes por la mañana”.

La presentación de Mary Jane

Después de que Mary Jane hizo su presentación ante los empleados nos dimos cuenta de que al principio todos parecían desconcertado y no tomaron en serio las palabras de Mary Jane, pero mientras ella seguía hablando poco a poco las personas comenzaban a responder de una manera positiva ante el discurso de Mary.

Talvez al momento de comenzar con la diferencia van a ver personas que no les parezca bien nuestra idea y que trataran de ponernos barreras, esto claramente crea expectativas de fracaso y frustración en nuestra cabeza, y empezamos a dudar de si realmente tomamos una buena decisión o de si esto podría funcionar o no, pero si resistimos y tenemos muy claro lo que tenemos, vamos a lograr que las personas se unan a nosotros y con el tiempo vamos a ver los

resultados tal como le paso a Mary con el cartel que encontró y que decía “elige tu actitud” o con las gratas palabras de Steve.



Comentario personal

Para mí es muy interesante la manera en la que la protagonista del libro va consiguiendo las piezas de su rompecabezas y de como ella va logrando mejorar su ambiente laboral y escapando de sus problemas también.